



MINTA PELAKU KLITIH DIHUKUM

Pimpinan DPRD DIY Desak Geng-geng Sekolah Dibasmi

YOGYA (MERAPI)-Wakil Ketua DPRD DIY Huda Tri Yudianta mengaku prihatin atas peristiwa klitih yang terjadi di Yogyakarta. Ia mendesak agar pihak kepolisian

segera menindak tegas para pelaku kejahatan.

"Saya sangat prihatin atas peristiwa yang menimpa ananda DA. Kami minta * **Bersambung ke halaman 9**

Pimpinan Sambungan halaman 1

rekan rekan aparat kepolisian menemukan pelakunya diproses sesuai hukum yang berlaku," kata Huda, Senin (4/4).

Aksi grombolan klitih kembali beraksi menjelang sahur. Kali ini 5 orang remaja tidak dikenal melakukan pembacokan terhadap korban DA (16), Minggu (3/4) sekitar pukul 03.00 WIB.

Korban merupakan seorang pelajar salah satu sekolah di Yogyakarta. Menurut Huda, di sisi lain hal ini bukan sekadar kenakalan remaja, tetapi sudah berupa tindak kejahatan yang sangat memprihatinkan. Peristiwa ini terus berulang, untuk itu ia minta agar akarnya dan faktor permasalahan diberantas.

Menurutnya, salah satunya adalah peredaran miras ilegal dan narkoba. Mereka para pelaku klitih hampir semua di bawah pengaruh miras maupun narkoba. Karena itu harus segera diberantas hal-hal yang melanggar hukum ini.

"Geng-geng yang menjurus ke arah ini harus dibubarkan, dipantau para anggotanya dan dibina. Sekolah wajib membina bersama orang tua," jelasnya.

Dikatakan, kerjasama orangtua dan sekolah menjadi sangat penting dan harus intens. "Komunikasi harus baik untuk menangani masalah ini. Kalau sekolah dan keluarga kesulitan membina, kita bisa kerjasama minta tolong aparat untuk membina," tegasnya.

Polisiti PKS ini juga mohon agar patroli dan penjagaan diperketat untuk wilayah rawan, melibatkan warga jika diperlukan. Penerangan jalan di tempat tempat rawan harus diperbaiki dan juga dipasang kamera CCTV.

"Harus diumumkan seluruh tempat di kota dan jalan-jalan tersebut dalam pantauan CCTV sehingga pelaku harus berpikir ulang jika mau beraksi," pungkasnya. (Shn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kotagede	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sat Pol PP			
3. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga			
4. Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan			

Yogyakarta, 08 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

